2024-05-17

Debaten candidatos a la alcaldía de Iztapalapa sobre sus propuestas en materia económica y de salud

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://ovaciones.com/debaten-candidatos-a-la-alcaldia-de-iztapalapa-sobre-sus-propuestas-en-materia-economica-y-de-salud/

IECM

Desarrollo económico, salud y bienestar social fueron los temas que debatieron los candidatos a la alcaldía de Iztapalapa Aleida Alavez Ruiz, Karen Quiroga Anguiano y Alex Irán Pichardo García, de las coaliciones "Sigamos haciendo historia", "Va X la Ciudad de México" y Movimiento Ciudadano, respectivamente.

Los contendientes hablaron sobre el tema de "salud y bienestar", donde la diputada con licencia, Aleida Alavez aseguró que la prioridad de la cuarta transformación son los pobres, por lo que ofreció crear un equipo de 300 personas, que acudirán casa por casa para cuidar la salud física y emocional de las familias" y en caso de ser necesario, quien lo necesite será canalizada a los centros de salud y sistemas de cuidado.

En materia económica señaló que va a crear un clúster de reciclaje tecnológico, así como un plan "parcial del centro histórico, en el que participarán los 8 barrios de la demarcación para reconocer su origen, pero principalmente para impulsar su desarrollo".

Karen Quiroga, se comprometió a se comprometió a recuperar el seguro popular, así como construir la Clínica del Cáncer para la mujer, así como una clínica especial para los hombres.

En materia de seguridad, aseguró que una vez que gane la contienda, para garantizar la seguridad de las mujeres, les serán entregados dos dispositivos de seguridad para que puedan ser geolocalizadas y cuenten con una alarma para poder recibir ayuda en caso de ser necesario.

Sobre el turismo, expuso que va a impulsarlo a través de recorridos en los sitios turísticos de la demarcación y se van a organizar eventos culturales.

Finalmente, el candidato emecista se comprometió a fortalecer al sector empresarial de la alcaldía y fomentará el comercio a través del mejoramiento de la infraestructura de los mercados; en materia de seguridad expuso que las calles van a recibir mantenimiento y se mejorará la iluminación en las calles.